



Une journée à la plage de la Concurrency

publié le 03/11/2011

Nous sommes entrés en classe de SVT où Mme Quéro nous a distribué le matériel : un thermomètre, une boussole, un seau, une épuisette et une carte de la plage.

Nous avons pris le bus jusqu'à la place de Verdun puis nous avons continué à pied. Une fois à la plage nous nous sommes mis en tenue de pêche. Nous avons pris la température, évalué la lumière et placé les points cardinaux sur la carte à l'aide de la boussole.

Alors la pêche a commencé pour la matinée. Il était très difficile d'attraper des crevettes car elles se déplaçaient très vite et se cachaient sous les rochers. Nous avons aussi capturé des petits crabes. Vers midi, nous sommes allés déjeuner.

Après le repas, la pêche a repris. Cette fois-ci, nous avons débusqué de gros crabes en soulevant les rochers. Puis il était temps d'arrêter. Nous avons observé le contenu de notre seau : il y avait beaucoup de crabes, nous avons dû en remettre à la mer.

Avant de quitter la plage, nous nous sommes changés puis nous sommes rentrés en passant par les parcs.

A notre arrivée au collège, nous avons rendu le matériel et déposé les animaux et les végétaux dans l'aquarium.

Nous avons bien apprécié cette journée. Il faisait très beau et il était très agréable de pêcher.

Clara

Justine

Emeline

6e2